



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

11. April 2019

Beschlusskontrolle

Sitzung des Stadtrates am 27.03.2019

Anfrage Frau Dr. Schöps zur Widmung der Gudrun-Goeseke-Straße (VI/2019/04794)

TOP:Ö 8.11

Antwort der Verwaltung:

Frau Dr. Schöps sprach sich für die Beschlussvorlage der Stadtverwaltung aus. Sie fragte, welchen Status die Straße bisher hatte und wer bisher für die Instandhaltung und Pflege verantwortlich war.

Die Gudrun-Goeseke-Straße wurde im Zuge des Steintorumbaus neu angelegt. Die Stadt ist seit der Fertigstellung 2017 für die Instandhaltung verantwortlich. Mit der Widmung erhält die Straße erstmals den Status einer öffentlichen Straße im Sinne des Straßengesetzes Sachsen-Anhalt.

René Rebenstorf
Beigeordneter